

PRESSEINFORMATION

RIYA erhält Interior Innovation Award 2014 – Neuer Drehstuhl von PearsonLloyd für Bene ausgezeichnet

Wien/Waidhofen an der Ybbs, 18.12.2013: Der neue Drehstuhl RIYA von Bene wird mit dem Interior Innovation Award 2014 vom deutschen Rat für Formgebung im Rahmen der Einrichtungsmesse imm cologne ausgezeichnet. Diese weitere Design-Prämierung unterstreicht einmal mehr die hohe Gestaltungsqualität von RIYA. Der neuartige Drehstuhl passt sich dem Körper des Nutzers an und animiert zum Wechsel zwischen den verschiedenen Zonen und Bereichen des Open Office. RIYA steht für eine offene, humane Bürokultur.



Design: PearsonLloyd

Der **Interior Innovation Award** wurde im Jahr 2003 vom Rat für Formgebung in Köln zum ersten Mal vergeben und gilt heute als einer der renommiertesten Designpreise der Einrichtungsbbranche weltweit. Der Award steht für innovative Spitzenleistungen in allen Produktbereichen. Aus über 500 Einreichungen zeichnete eine internationale Fachjury aus Vertretern der Designszene die besten Produkte mit dem „Interior Innovation Award Winner“ aus. Alle prämierten Produkte werden im Rahmen der Sonderausstellung der **imm cologne**, der weltgrößten Leistungsschau der Möbelindustrie, vom 13. bis 19. Januar 2014 in Köln präsentiert – so auch der Bene Drehstuhl RIYA. Die Preisverleihung findet während der Eröffnungsfeier der imm cologne am 12. Februar 2014 statt.

RIYA – The Charming Chair

Das freundliche Design von RIYA mit seinen gerundeten Formen setzt neue Maßstäbe ganz im Gegensatz zur typisch kühlen Drehstuhloptik. Ansprechend und klar gestaltet sind die Bedienelemente: Sowohl haptisch als auch visuell intuitiv erfassbar, sind sie einfach zu betätigen. Jedem Element ist eine spezielle Funktion zugeordnet.

PRESSEINFORMATION

"In unserer Arbeit wollen wir die vorwiegend technoide Ästhetik, die in Büros dominiert, hinterfragen", erklärt Designer Tom Lloyd. "RIYA ist Ergebnis dieses kontinuierlichen Designprozesses. Bewusst offen und sympathisch gestaltet, kann RIYA im gesamten Office zum Einsatz kommen: an klassischen Arbeitsplätzen genauso wie in kollaborativen Zonen oder informellen Touchdown Bereichen. Die Bedienelemente sind intuitiv erfassbar und klar gestaltet. RIYA entspricht allen technischen Anforderungen, ist aber trotzdem einladend und freundlich."

Im Büro als Lebensraum hat der Stuhl als Statussymbol und Zeichen hierarchischer Überlegenheit längst ausgedient. Hier zählen zunehmend soziale und emotionale Qualitäten. RIYA verkörpert diesen Human Touch: Anpassungsfähig, bequem und vielseitig, setzt RIYA mit seiner einzigartigen Formensprache ein selbstbewusstes Statement.

Über Bene

Die global tätige Bene Gruppe mit Hauptsitz und Produktion in Waidhofen an der Ybbs/Österreich beschäftigt an 85 Standorten in 35 Ländern 1.172 Mitarbeiter (Stand: 31. Oktober 2013). Bene definiert Büro als Lebensraum und setzt dies mit seinen Konzepten, Produkten und Dienstleistungen überzeugend um. Entwicklung, Design und Produktion als auch Beratung und Verkauf sind unter einem Dach vereint. Bene steht als österreichischer Marktführer und internationaler Marktteilnehmer für zukunftsweisende Bürokonzepte.

Für Fragen und weitere Informationen:

Bene AG Public Relations: Belinda Flach, Désirée Schellerer
Neutorgasse 4-8, 1010 Wien, Österreich, Tel. +43-1-534-26-1239
E-mail: press@bene.com, Internet: www.bene.com

© Bene AG, Abdruck honorarfrei. Belegexemplare erbeten